
平成２５年度ＰＴＡ総会 

 ５月２４日（金）ＰＴＡ総会が行われまし

た。冒頭、学校長がＰＴＡ会員である保護者

の方々に対して今後の学校の方針について述

べ、理解と協力を求めました。 

 総会は、昨年度の活動報告につづいて会計

決算報告、今年度の役員・活動報告および会

計予算が審議され承認をいただき滞りなく終

わりました。 

またこの日は、多忙の中来校していただいた保護者の方々に配慮し、５限目

を参観授業とし、総会の最後には進路説明会と学年懇談会を設定しました。今

年度は昨年の約２倍の来校者がありました。今後も一人でも多くの方に学校に

来ていただけるような行事を企画していきたいと思っています。  

＜学校長挨拶＞                ＜進路説明会＞  


